



La Revista Digital Ideas Emprendedora es un Emprendimiento Familiar realizado con mucho amor y cariño para todos ustedes; que tiene más de 4 años, conformado por María José Sarmiento Nottaro, Abogado en Ejercicio y por David Asdrúbal Rodríguez Rodríguez, diseñador. Ambos del Oriente Venezolano, residenciados en Tierras Aragüeñas. Dedicado a quienes de una u otra manera han dejado huellas imborrables en nuestras vidas, especialmente a Dios que es nuestro guía y protector; a nuestro mayor tesoro que es nuestro amado hijo David Jesús Rodríguez Sarmiento; que siempre ha sido y será nuestra mayor inspiración y motor para seguir adelante.

Todos han sido pilares fundamentales para llevar a cabo nuestro Emprendimiento de manera constante, pasión e innovación, a través de alianzas. A lo largo de la ejecución de nuestra Revista no hemos recibo un no por respuesta, sino un sí, cuenta conmigo, a todo ustedes, Gracias, Gracias, como siempre hemos dicho; trabajamos por y para Ustedes. La Edición Nº 14 de la Revista Digital Ideas Emprendedoras; Dedicada a la Semana Global del Empredimiento, Expoemprendedora Navideña 2020 y al Nacimiento de Ideas Tù Revista Radial Esperamos que nuestro fieles lectores la disfruten, igual que nosotros en realizarla.

#### Distribución Gratuita.

La Distribución de la Revista es gratuita, hecha en Venezuela por Venezolanos Emprendedores. Derechos en proceso de Reserva, no obstante, La Difusión total o parcial de esta Revista, puede ser realizada sin alterar su contenido, ya que puede generar acciones Legales. Las opiniones emitidas son responsabilidad exclusiva de sus autores.

Para mayor información comunicarse a través del Email: revistadigitalideasemprendedor@gmail.com y por Instagram @revistadigitalideas, twitter: @RevistaD\_ideas, facebook @revistalideasemprendedoras.

Para solicitar el enlace de descarga a través de los siguientes números: +58 -4148107729 y +58 -4128612616.



#### DIRECTORA GENERAL REVISTA DIGITAL IDEAS EMPRENDEDORAS:

María José Sarmiento Nottaro, Abogado en ejercicio. Egresada de la Universidad Santa María USM. Núcleo Oriente. Especialista en Derecho Laboral, Asesor Jurídico en el área del Emprendimiento, Líder del Club de Emprendedores Henri Pittier @clubemprendedores\_henripittier.

DIRECTOR DE EDICIÓN Y SUBDIRECTOR REVISTA DIGITAL IDEAS EMPREN-DEDORAS:

David Asdrúbal Rodríguez Rodríguez.

**REDACCIÓN:** 

Abg. María José Sarmiento Nottaro.

**INVITADA ESPECIAL:** 

Leida Vergel, Ideas Tù Revista Radial y María Fernanda Toro.

## EmpContenido o ras

Editorial Pág. 2

Contenido Pág. 3

Semana Global del Emprendimiento. Pág. 4, 5 y 6

Expo Emprendedora 2020 Pág. 7, 8 y 9

Potenciar tus Habilidades en Tú Vida. Pág. 10, 11 y 12

Ideas tú Revista Radial. Pág. 13 Y 14

Publicidad Pág. 15 y 16

Emoción vs Emprendedor. Pág. 17, 18, 19 Y 20

Y Tú ¿ En Qué Eres Diferente ?Pág. 21

El Mundo Emprende. Pág. 22

Horóscopo. Pág. 23 y 24



urante una semana en el mes de noviembre cada año, miles de eventos y actividades se realizan simultáneamente en 170 países.

La iniciativa nace de la expansión de dos grandes éxitos: la Enterprise Week del Reino Unido, impulsada en 2004, y la Entrepreneurship Week de EE.UU. inspirada en la anterior y que se celebra desde 2007.

Las entidades fundadoras de la GEW -las fundaciones Make Your

Mark y Kaufmann- se propusieron que desde el 2008 iniciativa la adquiriera un carácter global. El proyecto está respaldado por gobiernos y personas emprendedoras de todo el mundo que se han unido a la iniciativa para fomentar los valores de la cultura emprendedora.

La Global Entrepreneurship Week tiene como objetivo inspirar a los jóvenes a convertir sus ideas en realidad y ayudar a las personas emprendedoras a hacer crecer sus empresas buscando y generando mejores prácticas de negocio. Para ello se organizan un gran número de actividades en todo el mundo.



#### Qué busca?

Articular: Coordinar organizaciones e instituciones públicas y privadas que promueven el emprendimiento como alternativa para generar impacto en el desarrollo económico del país acelerando e impulsando el crecimiento de los emprendedores y sus empresas.

**Inspirar:** Fomentar el Comportamiento Emprendedor y el emprendimiento entre la mayor cantidad de personas posible buscando inspirarlos para que consideren el emprendimiento como un "Proyecto de Vida".

**Conectar:** Conectar comunidades en diferentes regiones del país a través de un esfuerzo global por encontrar nuevas ideas en esa intersección de culturas y disciplinas.

Instruir: Incluir en la red a emprendedores que inspiren y guíen a la próxima generación de jóvenes en su búsqueda por alcanzar su sueño empresarial.

#### La Semana Global del Emprendimiento

Es unos de los grandes impulsos para todos aquellos emprendedores que con su constante trabajo y esfuerzo se adentran al maravilloso mundo del emprendimiento; el crecer en sí mismo es uno de los factores más fundamentales para la proyección de su trabajo; es por ello que se toma esta iniciativa de mostrar su emprendimiento y formación para aquellos emprendedores que están comenzando en esta nueva rama.

La iniciativa de un emprendedor es un proceso social y dinámico en el que los individuos, solo o en colaboración, identifican oportunidades para innovar y actúan transformando nuevas ideas practica dentro del concepto social, cultural o económica. ¿Es por ello que explicamos el para qué?, por qué? y en qué? de la iniciativa de un emprendedor

#### Para Qué?

Ayudar al crecimiento económico y el empleo de un país ya que estos dependen de sus empresas y, por tanto, en última instancia, de los emprendedores que las crean.

#### ¿Por Qué

El emprendimiento es básico para la economía y el bienestar de un país

#### En Qué?

No sólo dan trabajo y riqueza, sino que con su iniciativa y esfuerzo satisfacen de forma cada vez mejor las necesidades, crecientes, de una sociedad desarrollada.

## niciativa mprendedora

## COMPONENTES

Fuerzas Internas: Son los aspectos asociados al desarrollo de la personalidad y reflejan características humanas de un emprendedor. ¿Por qué? Porque son aquellas relacionadas directamente con el emprendedor como persona. Por ejemplo: la necesidad de realización personal, la motivación, la visión optimista, autonomía. Que son todos esos impulsos que están dentro de ti que lograr llevarte a tener esa iniciativa que deseas emplear



Fuerzas Externas: Influyen en la acción emprendedora en la medida en que esos factores sean coherentes con la mentalidad empresarial. ¿Por qué y cómo? Estos aspectos influyen en la creación o no de la iniciativa emprendedora. Por ejemplo; la parte social, política, económica, cultural, tecnológico. Los cuales son fuerzas que están en el ambiente en el cual desarrollaras tu idea.

Para hacerlo un poco más claro; Las funciones específicas de los emprendedores es la capacidad para tomar los factores de la producción de tierra, trabajo, capital y usarlos para producción nuevos bienes o servicios nuevos. El emprendedor percibe oportunidades que otros ejecutivos de empresas noven o no les interesa. El hecho de tomar una idea e inventar una organización para desarrollar dicha idea se llama espíritu emprendedor.

Entonces todos en la vida poseemos un espíritu emprendedor, sin darnos cuenta a veces de tan solo tomar una decisión para dale solución a un problema ya estamos aplicando dicho aspecto, claro llevándolo a el ámbito más profesional es cuando vemos la manera de captar una oportunidad cualquiera para así ponerla en práctica y a prueba y ver qué resultados nos logramos obtener.

# Expo 2020 mprendedora

Es una iniciativa de la Revista Digital Ideas Emprendedoras @revistadigitalideas con la finalidad de Apoyar a todos los Emprendedores de dar a conocer su marca o emprendimiento; logrando un mayor impulso para ser reconocidos entre todos aquellos emprendedores y público objetivo; creando un proyecto especial para la semana global de emprendimiento en el que se lleva a cabo la semana del 16 al 21 de noviembre del 2020, haciendo un llamado a los emprendedores a través de las redes sociales.



Durante toda la semana global se realizaron actividades tales como Invitación de cada emprendedor para que mostraran su producto en un pequeño Stan y una entrevista exclusiva, con todo el sistema de Bioseguridad.



Se realizó un concurso especial para crear más receptividad tanto con el emprendedor como los seguidores en la redes sociales; consistió en una rifa tipo sorteo al cual fueron participe todos los emprendedores (participantes) que fueron captados a través de las redes sociales solicitándole un producto para ser rifado, con el fin de mostrar su trabajo y destacar con los demás emprendedores, se realizan dos sorteos uno para el público con más interacción en redes sociales y entre emprendedores buscando tratar de crear nuevas alianzas y reconocimientos de cada uno de ellos.

De esta manera después de finalizar el concurso realizado en el mes de noviembre se crea un nuevo proyecto que fue pautado para el mes de diciembre llamado Expo Emprendedora Navideña que formó parte del tercer Radio Maratón por la 93.5 FM, Tormenta Musical los días 19 y 20 de diciembre, en donde, fueron seleccionados un grupo de Emprendedores con diferentes gamas de Emprendimiento desde Artesanía, gastronomía y prestación de Servicio

El objetivo de la Expo Navideña 2020; se logró con un éxito contundente ya que se realizaron entrevistas EN VIVO, los emprendedores tuvieron acceso a la cabina y pudieron contarnos de manera más humanizada su emprendimiento en alianza con Tormenta Musical la 93.5 FM; impulsando de esta forma el crecimiento de todos los participantes para lograr ser más reconocidos en todo el Edo. Aragua.

Como parte de las actividades y del trabajo de la Revista Digital Ideas Emprendedoras es la formación para los emprendedores instruyendo su trabajando y dándoles las herramientas necesarias para su crecimiento de trabajo logrando así también posibles alianzas y así la Revista demostrara sus nuevos proyectos que se mostraran a futuro.



























#### **POTENCIAR TUS**

## HABILIDADES EN TÚ VIDA

Mgtr. Leida Vergel Lorenzo
Coaching Motivacional y empresarial

Cuando hablamos de potenciar nuestras habilidades en la vida, inmediatamente llega a nuestra mente crecimiento personal, este es la capacidad que tenemos las personas para aprender de nosotros mismos, de nuestras experiencias, nuestro desarrollo





humano. De allí el interés permanente que tenemos por sentirnos a gusto, plenos, satisfechos con nuestra vida y con lo que nos trazamos para lograr cambios para mejor, esto nos mantiene en un sentir de continuo aprendizaje, de mejoras, crecimiento, tropiezos, nuevos comienzos y salir adelante fortalecidos de las vivencias cotidianas que nos toca.

El crecimiento personal hace referencia a una serie de actividades que nos ayudan a mejorar la conciencia de uno mismo y descubrir la propia identidad, incrementando nuestras habilidades para reconocer todo aquello que se ajusta a nuestras emociones, el manejo de las emociones es vital para lograr impulsar el desarrollo de los propios potenciales, las habilidades personales y las relacionales interpersonales. Aquí la motivación juega papel preponderante en nuestras vidas, otorgándonos mayor lucidez para actuar.



En Adiestramiento y Consultoría Leida Vergel, nos dedicamos a ofrecer herramientas a través de talleres de crecimiento personal y cursos de mejoramiento profesional para fortalecer en el participante las habilidades sociales, dominio de la comunicación asertiva, tanto verbal como no verbal, que usamos para relacionarnos de forma eficaz y saludable. Reforzando en el individuo su autoestima, contamos con una amplia gama de talleres donde tratamos diferentes aspectos para el bienestar integral de la persona, ofreciendo alternativas para vivir mejor, cambiar pensamiento para lograr transformar sus vidas, dedicarnos a ofrecer estrategias prácticas y útiles para el manejo de los pensamientos limitadores, y reforzar el poder de la palabra, de los pensamientos positivos, de la actitud ante la vida, motivación al logro, manejo de la resiliencia para aprender a construir en la adversidad, el aprender a elevar la frecuencia vibracional como un estado de bienestar permanente. Aprender que el poder está en cada uno de nosotros, que el pensar bien y sentirse bien permite, mejorar sustancialmente la calidad y la pasión por vivir. Hacemos énfasis en el poder de agradecer para el éxito en la vida.





## Desarrolo Personal Crecimiento Personal

En esta oportunidad voy a hacer una diferenciación entre el desarrollo personal y creci-miento personal una línea muy delgada que lo separa y que en algunas ocasiones suelen igualarla. El crecimiento personal involucra aspectos tales: ¿Cómo reacciona una persona cuando se le presenta con nueva información y situaciones, cómo se relaciona con otras personas y qué formas de divertirse? tiene Implica la expansión como persona, ¿cómo ser que evoluciona constantemente?



Por su parte, cuando hablamos de desarrollo personal nos enfocamos en los procesos internos cognitivos enfocados a nuevos aprendizajes, lo que conlleva una superación personal y dependerá de los intereses y deseos de superación, de mejoras en su desempeño como persona y/o como profesional. En ambos casos se da un proceso de transformación, que la persona adopte nuevas ideas o formas de pensamiento que le permiten generar nuevos comportamientos y actitudes, que den como resultado una mejora de su calidad de vida y del logro de sus objetivos o metas.

En ambos casos se considera necesario partir de la determinación de "querer hacer algo distinto" con nuestra vida y estar dispuesto a salir de nuestra "zona de confort". El desarrollo personal, conocido también como superación personal, cambio personal o desarrollo humano, es un proceso de transformación mediante el cual una persona adopta nuevas ideas o formas de pensamiento, que le permiten generar nuevos comportamientos y actitudes, que implica crecimiento cognitivo personal y en cuanto a destrezas, que es observado a través de los comportamientos (implicando la forma de hablar, la forma de manejarse en las reuniones, con los amigos o compañeros de trabajo, socializando, la forma de encarar situaciones que se le presentan en cotidianidad, forma y actitud que asume ante los problemas o conflictos y como los maneja y soluciona.



Es un espacio "De Emprendedores para Emprendedores", que nace a través de la Revista Digital Ideas Emprendedora "Registra Tú Marca... Mantén Tú estilo @revistadigitalideas. Que llega a todo el centro del País a través de la 93.5 FM Tormenta Musical; prestigiosa emisora del Municipio Mario Briceño Iragorry; todos los martes y jueves de 10:00 am a 12:00 pm. Equipo conformado por:

Conducción y Producción General: Locutor Ricardo José Aguirre. Nro. 53.908

Condu cción: Abg. María José Sarmiento Nottaro. Especialista en el área del Emprendimiento.

Coordinador Técnico Y Asesor Musical: David Asdrúbal Rodríguez Rodríguez. El Doble R De Ideas.

Asistente De Producción: María Fernanda Toro Guerrero.





Iniciamos el 12 de enero de 2021 y hasta la presente fecha de manera ininterrumpida llevamos 6 programas lleno de mucha dedicación; ha sido una de las experiencias más maravillosas en donde 2 familias emprendedoras se unieron para llevar a cabo este hermoso proyecto.

Hemos elegido este medio de comunicación para crear un espacio de impulso, apoyo, información, motivación y recreación, en principio a un público emprendedor, y como todos tenemos algo de eso podemos catalogarlo como un programa para todo público.

Queremos formar parte de su equipo de trabajo y de su familia; posicionando su marca, negocio u emprendimiento en el Mercado Radial y Digital, logrando darle a conocer en la numerosa audiencia del MBI, todo el Estado Aragua y más allá.





En nuestro programa Radial hay una variedad de Secciones que semana a semana los iremos desarrollando poco a poco para que ustedes sean parte de este maravilloso Viaje del Emprendimiento tales como: Lideres Emprendedores los que dieron origen a través del Tiempo un emprendimiento y han sido famosos, problema matemático participación de nuestra audiencia con un acertijo matemático, con nosotros hoy invitado un emprendedor Inspirador, niñerías emprendedoras participación de los más pequeños de la casa contándonos desde su inocencia que quieren ser cuando sean grande, el más pintoresco de todos el mejor conocido como los Especialistas con la participación especial de nuestro amigo el "Che" y la Dra. Sarmiento desarrollando temas importantes del Emprendimiento, un paso ade-

lante que es todo lo relacionado a lo que sucede un día después ya que todos los emprendedores siempre vamos a un paso adelante. Emprendedores anónimos son todos aquellos emprendedores que por su profesión, arte u oficio nadie conoce ( pregoneros, zapateros, amas de casa, bodegueros y muchas personas más), emprender o no emprender he ahí el dilema en donde desarrollamos el Libro de Miguel Ruiz el de los 4 acuerdos, El Mundo Emprende son todos los Venezolanos que están por el mundo dejando nuestro Tricolor en alto, emprendiendo y aprendiendo ( tips para el emprendimiento).

Pueden comunicarse con nosotros para Formar parte de nuestras secciones a través de IG @ideasturevistaradial @revistadigitalideas

Email:

evista digitali de asemprende dor @gmail.com

Tlf.: 0414-8107729 / 0424-3814354

### Revista Digital





## mociones — WS DI — mprendedor



empresario o emprendedor debe proveerse de las mejores herramientas para afrontar el bache emocional.

Es recomendable formarse en determinadas disciplinas como el yoga o meditaciones para trabajar el estado metal y llegar a un punto de equilibrio de tranquilidad y reajación ante un momento de estrés y fatiga emocional. Pero también conviene hacer un ejercicio más vigoroso. Programa dos o tres sesiones a la semana de tu práctica deportiva favorita. Combate el pensamiento negativo: Debes ser consciente de que más importante que el problema al que te enfrentas es la solución que tomas. Desactiva los ciclos de pensamiento circular dañinos desde la objetividad: ¿qué beneficios me aporta entrar en un estado negativo? ¿Cómo? Gestionando bien el tiempo. Tu proyecto empresarial es prioritario, pero en la vida hay muchas otras cosas. No permitas que tus obligaciones más urgentes te aíslen de tu familia y amigos, busca la compañía de otros, habla y escucha.

## **ASUME** tú Porción

### de MIEDO

Las decisiones tanto empresariales como de emprendedores al igual que las de tu vida profesional implican un nivel de riesgo, en muchas ocasiones sin control. Por eso es importante marcar fronteras que te permiten limitarlo. Pueden ser de tiempo "si en dos años no despega la empresa, retomo mi antiguo trabajo", o en términos de pérdida, "cuando la economía familiar entre en riesgo, abandono". Lo importante es asumirlo como un sentimiento inevitable, para canalizarlo hacia una experiencia lo más positiva posible. Por ejemplo, el miedo advierte del peligro, y esa amenaza debe combatirse desde la decisión, por ello es motor de cambio.



#### Frente a la inseguridad actúa

Un bache emocional que tendemos a ocultar, a vivirlo en soledad, que en muchos casos lo alimenta. La primera recomendación es el reconocimiento y aceptación de las propias limitaciones. De nuevo se trata de marcar límites que no estamos dispuestos a cruzar, cada uno tiene los propios, pero es importante que no nos recluyan en la zona de confort, ya que estarían limitando nuestro poder de decisión y de evolución. Otra forma de combatir la inseguridad es compartiéndola, pero con las personas adecuadas. No conviene trasladar dudas al equipo, pero todos tenemos cerca a alguien cuyas opiniones respetamos, una conversación pausada con él o ella pueobrar el milagro. Identificar a un mentor honesto y experimentado también puede ser de utilidad, sobre todo para los proyectos que aspiran a grandes crecimientos.



Las vivencias emocionales son inevitables, pero podemos aprender a convivir con ellos. Todo empieza desde la aceptación de que hay momentos de flojera, de miedo o desánimo, y que si sabemos cómo actuar, conseguiremos acortar su duración y limitar sus efectos para seguir disfrutando de esa montaña rusa que conlleva el emprendimiento.



El precio del éxito es trabajar duro y la determinación de que, sin importar si perdiste o ganaste, diste lo mejor de ti mismo en el proyecto

Vince Lombardi



## EGOcentrismo aleja a la realidad

Es un problema más común de lo que puede parecer, y antes o después conduce al fracaso. Se trata de un sentimiento peligroso, porque en contra de otros señalados, es difícil de reconocer el exceso de autoconfianza, pero quien piense que le afecta a su percepción de la realidad, debe actuar. Hay que relativizar el éxito e identificar las claves que le han llevado hasta él para apuntalarlas en la estrategia. Debe mantener activa su capacidad de escucha con el equipo, el cliente y la competencia, y buscar el consenso en las decisiones estratégicas con su personal de confianza.







La mejor manera de saber en qué es diferente tu compañía es empezar por ver en qué eres diferente tú. Así que, para practicar con el ejemplo, me pregunté: ¿En qué soy bueno?, ¿Qué puede interesar a otros? ¿Qué puedo ofrecerles? Y eso me llevó de nuevo a la pregunta ¿en qué soy diferente?, ya que justo ahí está el valor que realmente puedo aportar a los demás.

## Hacia dónde va tu emprendimiento.

Muchos saben contarte su situación actual, prácticamente todos definen bien qué hacen, es decir, sus productos y servicios. Algunos incluso tienen perfilados su misión, visión y valores, lo cual es un primer paso en ese viaje, pero realmente pocos saben decirte por qué lo hacen y sobre todo el para qué, cuando precisamente es eso lo que te diferencia del resto y debería ser tu motor para la innovación, por ello creer en lo que hacer y confiar que puedes lograrlo es el mejor viaje que puedes tomar para el crecimiento de tu emprendimiento.

#### Miedo al cambio

El miedo al cambio es más poderoso que el anhelo de tus sueños. Escuchar a mi corazón, entender en qué era diferente, cuál era mi historia personal y dar el salto para emprender mi camino fue costoso, pero ahora siento que hago justo lo que debo hacer, es una sensación de realización absoluta. He descubierto que soy especialmente bueno inspirando a otros a realizar sus sueños. Como decía, me ha llevado años descubrirlo, por eso cuento historias y monto proyectos. Como cada proyecto y cada empresa es diferente en algo, te invito a que lo encuentres, lo potencies y transmitas.

#### Nelson Mandela

"Me gustaría invitarte a ser el capitán de Tu Vida, a tomar las riendas de la misma y escribir tu propia historia o la de tu compañía"

Pero, para ello, tienes que empezar con esta pregunta que da título al artículo:

¿En qué eres diferente?

## I Mund Emprende

Espacio destinado a Contactar EMPRENDEDORES en cualquier parte del planeta para conocer su Historia y Evolución.





Rorayma Hemández

Flia. Guevara Eduardo y Mariela







Aries: Tus iniciativas y emprendimientos deberán ser prácticos. Y para ello deberás utilizar método y orden en todo, para seguir una tónica y no salirte de ella. La simpatía y la generosidad deberás incluirlos con mayor fuerza en tu manera de comportar-

Tauro: La mayor suerte del destino será que conocerás a nuevas amistades. La jovialidad la utilizarás principalmente para aprender temas que te interesan y que serán imprescindibles. Lo mayores cambios provendrán de ciertos asuntos personales que deberás resolver.

Géminis: Lo más importante será el cariño que repartas entre las personas, porque ello te hará muy feliz. Lo cambios en tu vida provendrán de ciertos temas pendientes que tendrás que resolver.

Cáncer: Lo más importante en este mes será atender de una manera seria y responsable, de qué forma puedes ayudar a otras personas a salir de algún bache difícil. Tendrás una esta-

bilidad muy especial para poder encarar asuntos de pareja o de amistades cercanas, de una manera profunda y a la vez alegre y tranquila.

K.I.F J 14331337-7

The second secon

Virgo: Tu prioridad en este mes estará enfocada en el hogar y en la familia. Necesitarás llevar a cabo conversaciones para llegar a acuerdos

sobre algunas situaciones muy importantes que tenéis que dirimir. Es importante llevarlo a cabo de forma armoniosa y con ingenio.

Leo: Te centrarás en una forma de manifestar tu máxima responsabilidad, y qué a la vez dé salida a toda la creatividad que tienes dentro. Tiene que ser todo como un juego de forma divertida y animada. La manera de cuidarte tendrá que ser serena y práctica.



Libra: Lo más importante para ti durante este mes serán las comunicaciones que mantengas con tus seres queridos y con los amigos de confianza. El área de la economía

tendrás que tratarlo con mucho tacto y generosidad. Deberás equilibrar alegrías y desacuerdos en el hogar y con la familia.



rás revisar con mucha atención los temas financieros y bancarios. Y tendrás que mantener conversaciones con asesores o perso-

nas que entiendan de todos estos temas. Es aconsejable que afrontes tu área de expresión de una forma más abierta y sociable; en la cual incluye tanto la tranquilidad como el sentido del humor.



Sagitario: Te sentirás muy alegre y optimista. Y tendrás muchas ganas de comunicarte y de ampliar tu círculo de amistades. Tu gran generosidad y cariño lo mostrarás de una forma

muy expansiva. Las principales renovaciones en tu vida tendrás que realizarlas en el plano económico y en tus inversiones.



Capricornio: Tu transformación será muy notable en tu vida; y deberás realizarla de manera gradual y con mucha serenidad. Te ayudarán a ello, la combinación del optimismo

y la responsabilidad. Es importante que saques a la luz tus habilidades y talentos; aquellos que te darán brillo a tus capacidades especiales, y en las cuales destacarás



**Acuario:** Tu intuición y la fortuna te sonreirán rodeándote de una magia increíble que te alegrará la vida. Deberás prestar mucha atención a tus conversaciones y a la ma-

nera en la que te expresas, porque tal vez sea demasiado dinámica y sin reparar en qué puede molestar a los demás. así que calma y evita malentendidos.



**Piscis:** Dedicarás tus energías y tu pragmatismo a solucionar asuntos relacionados con las finanzas y con la economía. Tendrás deseos de viajar y de disfrutar de

encuentros agradables. También podrás aprender actividades que te encanten. Tu vida social está en auge y te gustará demostrar tus habilidades en los encuentros que tengas con ellos. Siempre brillaras y serás muy especial.